

職業講話（第一小学校）

と き	令和3年11月12日（木）13:05～13:50
と ころ	沼津市第一小学校 教室
対 象	6年生（54人）
内 容	総合的な学習として、様々な職種の方の講話を聞くことで、職業観を広げ、高める。54人を3グループに分け、3種類の講話の中から1つを選んで聞く。後日クラス内で交流しながら聞いた話を共有する。



【ウェルビーイングの方】

介護職は、お年寄りと密接にかかわることで、悩みや望みを汲み取り、チームワークでサポートしていく仕事で、少しでも自分の力で生活ができるよう支えています。働く上で、性別による有利不利は一切ありませんし、豊富な資格によりキャリアアップもできます。また、産休・育休制度や有給休暇の取得を積極的に進めており、女性の結婚・出産後も働きやすい職場環境を整備しています。



【沼津警察署の方】

警察の業務は事務作業などもありますが、交番勤務、刑事、交通取締りなど多岐にわたります。最近では、女性警察官も徐々に増え、結婚や出産後でも働きやすく、休暇も取得しやすい環境です。ただし、幹部に占める女性警察官はまだまだ低い割合にあるため、今後は幹部の女性も増やしていく流れになっています。試験項目には男女で回数などの基準に違いはありますが、腕立て伏せなどの体力検査もあるので、体力には自信があった方がいいです。



【駿東伊豆消防の方】

消防の仕事は、多岐に渡り、所属する係によって業務の内容が異なります。近年では女性の消防士も活躍しています。現在、駿東伊豆消防組合には15人の女性消防士が所属しています。以前は救急隊を希望する女性が多かったのですが、最近は消火活動を主に行う係や水難救助隊を希望する女性も増えました。私は学生の頃、理学療法士を目指していましたが、体力に自信があり救急救命士を勧められたことから、消防士となりました。困っている人の手助けができる今の仕事に、やりがいを感じています。

子どもたちの感想

- 介護施設はただお年寄りの方たちのお世話をしているだけかな、と思っていましたが、施設に来た人たちが少しでも自分の力で生活できるように、チームワークで支えてサポートしたり、その人たちを「笑顔」にしたりするところだということが分かりました。
- 警察の仕事は女性でもできるのか、やはり体力はたくさん必要なのか不安でしたが、お話を聞いて女性にもやさしいということや、腕立てふせ、反復横跳び…等必要なことがわかったので、前より警察になってみたいと思うことが出来ました。
- お話を聞く前は、消防士は男性しかできないものだと思っていました。しかし女性が働きやすいよう工夫されていることを知り、女性でも活躍できる場が増えているのはとても良いことだなと思いました。今回仕事の内容などを聞き、消防士という職業に興味を持ちました。